
 

 

令和6年7月3日（水） 

第1548回（当年度第1回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

役員新任挨拶  

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 本日は、私の今年度における最終例

会です。一年間有難うございました。

私の年度の理事役員及び委員長の皆様

には大変お世話になりました。 

 副会長の山田満さん、幹事の野田義

広さん、ＳＡＡの伴卓樹さんにはひと

かたならぬご協力をいただきました。

本当に一年間、有難うございました。
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力ある例会 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

2022～2024年度取りきり戦 

優 勝  梶原 誠二君 

７月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

 佐藤 祐造君（  8日）  長谷川正己君（16日） 

 柴田 裕市君（20日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

 松岡由美英様（  1日）  中井久美子様（  ５日） 

 山田 智美様（31日）   

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
   

 ２０２４～２０２５年度 

 一宮中央ロータリークラブ 

 会  長  大塚 省治 

 生年月日  昭和37年8月10日      

 入 会 日  平成21年12月2日 

 勤 務 先  ㈱オオツカ 

 役  職  取締役会長 
 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第1547回例会（前年度第40回の記録） 
 

□令和6年6月26日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□ロータリーソング「四つのテスト」 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 28名 

77.78％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（6/12） 
100％ 

□ＩＲＧ会表彰 

□ニコボックス（ABC順） 

☆理事会一同 

☆秋田敬治君 内田会長、野田幹事、一年間ご苦労様 

       でした。一年前の最終例会が思い出さ 

       れ、感無量です。内田会長は大過なく 

       会長年度を終わられ、幸せ者だと思い 

       ます！大塚エレクト、先日はごちそう 

       さまでした。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆猪子裕史君 内田会長、一年間お疲れ様でした。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆加藤辰己君 内田会長はじめ関係各位の皆様の御苦 

       労に深く感謝申し上げます。 

☆松前憲典君 本日は、下半期報告と役員退任挨拶。 

       一年間ありがとうございました。今後 

       もよろしくお願い致します。 



 

 

☆宮田浩二君 役員の皆様、ご苦労様でした。 

☆森  眞君 大塚次年度会長、先日はごちそうさま 

       でした。カラオケの途中で声が枯れ枯 

       れになる自分に、年には勝てんなァと 

       つくづく…。 

☆森俊一郎君 内田丸の無事の帰還おめでとうござい 

       ます。 

☆野田義広君 今日は内田年度最後の例会となりまし 

       た。皆さん、一年間お世話になりました。 

☆大塚省治君 内田会長はじめ理事、役員、委員長の  

       皆様一年間お世話になり、ありがとう 

       ございました。 

☆永田 正君 内田会長はじめ理事役員の皆様、一年 

       間お疲れさまでした。今後も一宮中央 

       ＲＣ発展にお力添えを期待しています。 

☆西岡則男君 内田会長はじめ理事、役員の皆様、一 

       年間ご苦労様でした。 

☆佐藤祐造君 内田会長、一年間ありがとうございま  

       した。大塚次期会長、次年度よろしく 

       お願いします。 

☆柴田裕市君 今年度会長幹事はじめ理事役員の皆様 

       ご苦労様でした！次年度も宜しくお願 

       いします！ 

☆  いよいよ３０日をもちまして私の会長 

       職が終りとなりました。皆様本当に一 

       年間お世話になりました。一生懸命に 

       何事もやって来ましたが不行き届きの 

       所がありましたらロータリーの友情を 

       もちましてお許し下さいますようお願 

       い申し上げます。 

☆鵜飼俊光君 内田会長及び役員の皆様、お疲れさま 

       でした。 

☆山田秀代君 みなさん、一年間ニコボックスに協力 

       いただきましてありがとうございまし 

       た。 

☆山田 満君 内田年度、滞りなく終えることができ 

       ました。皆様のおかげでございます。 

       ありがとうございました。 

会 長  内田 泰潤徳君 
 

 一宮中央ロータリーの会長という大役を賜りました

内田です。６月３０日にて会長職を辞することとなり

ました。思い起こせば、昨年の７月より会長職が始ま

り緊張しておりました。この一年間は、幸いにしてク

ラブ内における大きな問題は有りませんでした。３年

前はコロナでクラブ活動がいろいろ制限され歴代の会

長様は大変でしたね。 

 この会長職で一年間いろいろな行事に参加させて頂

きました。私は、クラブに在籍しましてもう２４年に

なります。佐藤先生と同期です。在籍期間は長いです

が、初めての頃は仕事の業種を変えましたので毎日が

大変忙しくほとんどクラブに出席出来ませんでした。

すみません。 

 理事会の推薦により、長年にわたり地区委員を務め

させて頂きました。ポリオ撲滅運動、東南アジア地区

の医療支援等、地区に７年間にわたり出向させて頂き

貴重な活動と経験をさせて頂きました。このことは、

皆様には感謝しております。皆様も、是非機会があり

ましたら地区委員会への出向をお勧めします。 

 会長になりまして、地区の委員会に数多く参加させ

てもらいました。長年ロータリーにおりました私でも

知らない事が多々あり、大変参考になりました。皆様

も是非会長職を経験させることをお勧めします。少し

お金はかかりますが、やはり経験する事で自分が知ら

ない事項が判ります。決して損ではありませんよ。 

 それでは、この一年間一生懸命やってきましたが、

不行き届きのところが有りましたらロータリーの友情

をもちましてお許し下さいますようお願い申し上げま

す。ありがとうございました。 

□決算理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス収入  1,283,738円 

 審議事項 

 ①第1546回例会（6/19新旧委員会引継ぎ）の決算に   

  関する件 

 ②会員の退会に関する件 

 ③2023～2024年度事業報告承認に関する件 

 ④2023～2024年度決算報告承認に関する件 

【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

□クラブアッセンブリー 下半期報告・役員退任挨拶 

今年度最終例会を祝して、内田会長差入ワインで乾杯 



 

 

幹 事  野田 義広君 
 

 本日、内田年度最後の例会となりました。内田会長

の所信表明の一つ目に「例会の卓話において、なるべ

く会員の皆さんに仕事の事、得意分野、興味のある事

等自分自身の事を話していただきたい。それが会員が

例会に参加したくなる又行きたいと思えるような例会

につながっていく」とありました。二つ目に「クラブ

予算が非常に厳しい状況にあり、対策として①コロナ

禍で減少した会員数の回復②やむを得ず会費の値上げ

③例会の数の削減又、これらの組み合わせ等会員の皆

副会長  山田  満君 
 

今日で内田年度が終わります。 

一宮中央ロータリークラブ副会長としての任期を終え

ることを心からの感謝と共にお知らせいたします。こ

の素晴らしい経験を通じて、会員皆様のご協力のも

と、地域社会、国際社会に貢献できたことを誇りに

思っています。 

副会長としての任務を果たす中で、私は多くの素晴ら

しい人々と交流でき、新たな友情を築くことができま

した。私たちのクラブは、協力と奉仕の精神に満ちて

おり、その一員であることを誇りに思っています。 

今後は、新たな挑戦に向けて進むことを決意しており

ます。会員の皆様には、これからも変わらぬご支援と

ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

最後にクラブの素晴らしい仲間たちに感謝の意を表し

ます。内田年度は私の人生にとって貴重なものとなり

ました。心より感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。  

さんの意見を聞きながら対応していきたい」とありま

した。 

 それらに幹事として、どれだけお手伝いできたか？

はなはだ疑問ですが、なんとか幹事の役職を終えるこ

とができほっとしています。ところで２年前の尾関年

度の幹事のときには、コロナ禍で大幅に例会、行事等

が中止となり、幹事の大変さもあまり実感がありませ

んでした。しかし、内田年度は事業も通常に戻り、幹

事は大変な役職であると実感しております。又、幹事

の役職を通して、ロータリーの事等いろいろと勉強を

させていただき、ロータリークラブについて、少し理

解を深めることができました。無事幹事の役職を終え

ることができたのも、理事、役員、委員長、そして会

員の皆様のご指導、ご協力のおかげであると心から感

謝申し上げます。一年間ありがとうございました。 



 

 

会長バッジ・幹事バッジ 引継ぎ 

＊＊＊＊＊＊＊ 2760地区だより ＊＊＊＊＊＊＊ 
 

ガバナーエレクトの一年 
 

 ガバナーの役割を学ぶ上で最も大切で
あったことは、 2023-24年度酒井法丈ガ
バナーと様々な集まりに参加させていた
だいたことです。「培おうプライド、育
もうブランド、そして未来へ‼」の地区方
針の下でロータリーの価値を明確に示さ

れ、まさに未来に向けての第一歩を踏み出しており、
引き続き継続の必要性を痛感しております。 
 ガバナーエレクトとしての公式の研修は2023年9月の
ガバナーエレクト研修セミナー（GETS＃1）で始まりま
した。ＭＹ ＲＯＴＡＲＹのラーニングセンターで地
区ガバナーの基本、中級、上級のコースの終了を前提
としたラーニングセッションがおこなわれました。34
名の同期クラスメートと共に有意義かつ多様な情報交
換を行いました、11月にはGETS＃2が開催され、ガバ
ナーノミニーとの合同セッションが行われ、活動の継
続性を互いに認識しました。ロータリー研究会では
ゴードンＡ.マッキナリーＲＩ会長が参加され、直接Ｒ
Ｉの考え方などを学ぶ有益な機会でした。いよいよガ
バナー就任へのカウントダウンがはじまったことを
はっきりと認識することとなりました。 
 地区の新たなリーダーの方々との研修は8月に開催し
た次期ガバナー補佐研修会議でスタートしています。9
月からは地区委員長予定者の方々と個別にお目にかか
り各委員会構成、活動方針など熱心に検討することが
できました。 
 名古屋南ＲＣの力強い推薦をうけてガバナーノミ
ニーデジクネートに就任以来様々な人々とお会いする
事ができました。高校時代の旧友、大学の同窓、同業
の仲間など様々な方々からお声をかけていただきまし
た。これはまさにロータリーのマジックでした。人と
人とのつながりがガバナーとして最も大切と改めて実
感すると共に、様々な活動の支えとなっています。 
 2024年1月にはアメリカ・オーランドで開催された国
際協議会に参加しました。全世界から1000名を超える
ガバナーエレクトとそのパートナーが集い、まさに
ロータリーの素晴らしい価値を目の当たりにする毎日
でした。帰国後は地区チーム研修セミナー、会長エレ
クトセミナー、地区研修・協議会を執り行うことがで
き、地区のリーダーの方々と素晴らしい情報交換を行
うことが出来ました。ホストクラブ、ガバナースタッ
フの方々に感謝しかありません。今まさにガバナー年
度の準備は整いました。「そして未来に」向けて引き
続き皆様とご一緒に「魅力あるクラブ、持続可能な奉
仕活動、成長するロータリー」の方針のもと、活動し
ていく決意です。新たなロータリーマジックが生まれ
ることを確信しています。 

吉川 公章（名古屋南ＲＣ） 

７月の例会予定 
 
  7月10日（水） 例会変更 
          ７月夏例会 
          18：00～魚鉄 
         （バス16：50集合 一宮商工所） 
  7月17日（水） クラブアッセンブリー 
          事業報告・決算報告 
          事業計画・予算報告 
  7月24日（水） 休会（定款7-1ｄにより） 
  7月31日（水） クラブアッセンブリー 
          出席100％表彰 

例会終了後、無事点鐘棒が引き継がれました 

伴ＳＡＡ、長屋副ＳＡＡお疲れ様でした！ 


